



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>151 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7381438</b>
Prix	<b>2 660 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Appartement de 151,67 m<sup>2</sup> (au sol) entièrement rénové dans des matériaux de qualité au 7ème et dernier étage d'un immeuble en pierre de taille de standing gardienné et situé dans une voie privée. Il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte cathédrale, d'un bureau (ou d'une 4ème chambre), de trois chambres dont une suite parentale, de deux salles de bains, d'une salle de douche et d'une buanderie. Appartement entièrement climatisé. Une cave et un emplacement de parking complètent ce bien rare. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,032 €/an

*Completely renovated apartment of 151.67 m<sup>2</sup> (floor), located on the 7th and last floor of a luxury building. It consists of a living room with open cathedral kitchen, an office (or 4th bedroom), three bedrooms including a master suite, two bathrooms, a shower room and a laundry room. Air-conditioned apartment. A cellar and a parking space complete this property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 6,032 €/yearly*

## **BARNES PASSY-LA MUETTE**

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

